
第 59回 環境チーム会議 議事録(案)

日時：平成 25年 2月 17 日（日）9 時 30～11 時 30 分

場所：竹の里会館

出席：岩倉、長澤、長瀬、福富、藤原 ５名

１．第 58回 環境チーム会議議事録確認

２．前回リーダー会議報告

・会計は、委員以外からの選出も可。

・全体会議年４回、委員会年２回、事務局会議毎月。

など。

３．ごみゼロ宣言、まちの美化推進住民協定

１） 福西、境谷、竹の里自治連会議での説明の状況報告を行った。

２） まち美化推進課との協議報告を行った。創生推進委員会としては、現在

行っている各自治連への「まちの美化推進住民協定の」説明を、これま

でとおり進めていってよいことを確認した。

４．「洛西ニュータウン緑のまちづくりに向けた提言書」今後のシナリオ

１） 提言書提出（３月５日（火）ごろ）

２） 市長回答書受け渡しの時にはメディアを呼ぶ。

３） フォーラムで発表、「提言書」配布、市民新聞等広報する。

５．まちづくりフォーラム

１）環境チームの活動報告の PPT 案について。

・おおきくわかりやすく。

・立看板作者（上村さん）を明記する。

２）テーマ別交流会

・テーマ別交流会のテーマは、「ポイ捨てごみのない美しいまちづくり」（ファ

シリテータ深川さん）、「わかりやすく親しみのある「通りの愛称」づくり（フ

ァシリテータ佐藤さん）とする。

・「愛称をつけたい通りアンケート」は、洛西ニュータウンの将来を担う子供た

ちを巻き込んで考えてもらうのがよいので、学校ルートからの配布を行う。



６．来年度環境チーム活動

・「落ち葉のたい肥化」については、進めるスタッフ等について検討する。

・「緑のまちづくりに向けた提言書」５-２）、「伐採にあたっては、事前に住民

と協議を行う」方法や組織については、様子を見ながら検討する。

・自治連と創生推進委員会（各チーム）との交流を深める方法としては、地蔵

盆で交流などの方法もある。

・まち歩きを年４回（できれば毎月）開催したい。

７．来年度創生推進委員会活動

・助成金のシステムを積極利用すべき。その場合、活動費は事務費以外でも出

るのだろうか？助成金がついた場合は、メンバーにも知らせてほしい。

・組織：まちづくりビジョン→４つの戦略＝４つの部会が分かりやすかった。

その場合、境谷チームは、コミュニティーチームの中に位置づけられていると

いうのがいい。

・行政と組んで活動をすることが大切。したがって、規約案第７条「当面の間」

という文言は削除すべき。

・まちボタンへの掲載は早くすべき。

以上


